



Brandenburg-Preußen Museum
Wustrau

Wir trauern um unseren Stifter

Ehrhardt Bödecker
21. April 1925 – 6. Dezember 2016

Nach einem langen und erfolgreichen Berufsleben als Richter und Bankier hat er in seinem 70. Lebensjahr begonnen, unser Brandenburg-Preußen Museum in Wustrau aufzubauen, das er im Herbst 2000 eröffnet hat. Dreizehn Jahre lang hat er selbst das Museum geführt und zu einem der meist besuchten Museen im Land Brandenburg gemacht. Wir werden ihn als leidenschaftlichen Preußen-Historiker und als fürsorglichen Chef in dankbarer Erinnerung behalten.

Vorstand und Mitarbeiter
der Ehrhardt-Bödecker-Stiftung Brandenburg-Preußen Museum
Eichenallee 7a, 16818 Wustrau

Dr. Andreas Bödecker, Elvira Tasbach, Dr. Stephan Theilig, Andrea Seehausen
Ingrun Domke, Horst Jügling, Marina Jurkschat, Heidemarie Kolrep, Anna Ogdowski